

Por evitar una multa hay quien "recoge hasta con la mano las cacas de sus perros" según la edil de Salud

24/01/2017



Imagen de un excremento pisado en la Plaza de la Constitución | Jesús Cruces.

Pocas son las calles o jardines de Elda que lamentablemente no tienen algún excremento canino, muestra de la poca sensibilidad que algunos dueños de perros tienen. Hace un año el Ayuntamiento anunció la imposición de sanciones de entre 30 y 600 euros a aquellas personas que no recogiesen los excrementos, una campaña con el fin de erradicar un problema que afecta a toda la ciudad. Doce meses después no se ha puesto ni una multa, no porque la gente esté concienciada, sino porque "al ver a un policía hay quien es capaz de recoger las heces

hasta con la mano para no pagar la multa", indica la responsable del área, Nieves López.

El año pasado la Concejalía de Salud puso en marcha una campaña para sensibilizar sobre la importancia de su recogida, "Presume de perro, Presume de Elda", y conseguir erradicar este problema, sin embargo no ha obtenido resultados. Lamentablemente la ciudad no está más limpia por la dejadez de ciertos dueños de mascotas. Nieves López recalca que "es importante destacar que no son todos los dueños, hay falta de civismo solo en una pequeña parte, si no, ni se podría

andar por Elda".



Muchos eldenses concienciados recogen con una bolsa las heces |

Jesús Cruces.

Ahora están estudiando llevar a cabo **nuevas medidas, campañas más agresivas** "con el fin de lograr por fin una concienciación, pues entre todos tenemos que **conseguir una ciudad por la que dé gusto pasear, en la que la población no tenga que ir andando mirando al suelo**", explica la edil.

Además, se está estudiando la viabilidad de **destinar una patrulla de paisano para conseguir descubrir a las personas en el momento en que abandonan los excrementos** de su mascota, ya que no se pueden poner multas si no es así, y los ciudadanos al ver a los agentes rápidamente proceden a recogerlas.